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Аннотация 
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социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. С.Н.Бурова. 
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Целью дипломной работы является рассмотрение неполной семьи в 

качестве фактора неуспешной социализации белорусской молодежи. 

Объектом дипломной работы выступает неполная семья. Предметом 

дипломной работы является семейная социализация детей, выросших в 

неполных семьях. 

В данной работы рассмотрены теоретико- методологические аспекты 

изучения социализации детей и молодежи в неполных семьях, а также 

проанализированы различные аспекты социализации молодежи на примере 

глубинных биографических интервью с помощью сочетания количественных 

исследований. 

Результатом данной работы является анализ степени риска 

десоциализации для молодежи, которая выросла в неполных семьях и 

выработка некоторых практических рекомендаций для семейной и социальной 

политики. 

Значимость данной работы заключается в том, что в ней 

проанализирована одна из актуальных проблем семьи в целом-  ее 

краткосрочного существования, которая выражается в сокращении 

длительности пребывания в браке супругов и увеличивающегося с каждым 

годом разводов, благодаря которым растет количество неполных семей, из-за 

чего множество детей растет, как правило, без одного родителя, либо же 

родитель частично участвует в воспитании своего ребенка. 
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The aim of the thesis is to consider an incomplete family as a factor for 

unsuccessful socialization of Belarusian youth. The object of the thesis is an 

incomplete family. The subject of the thesis is the family socialization of children 

who grew up in single-parent families. 

In this paper, theoretical and methodological aspects of the study of the 

socialization of children and youth in single-parent families are examined, and 
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various aspects of the socialization of youth are analyzed using in-depth biographical 

interviews using a combination of quantitative research. 

The result of this work is an analysis of the degree of desocialization risk for 

young people who have grown up in single-parent families and the development of 

some practical recommendations for family and social policies. 

The significance of this work lies in the fact that it analyzes one of the urgent 

problems of the family as a whole, its short-term existence, which is expressed in a 

reduction in the length of married spouses and an increasing divorce every year, due 

to which the number of single-parent families is growing, which is why many 

children grow, usually without one parent, or the parent partially participates in the 

upbringing of his child. 


